



Liebe Familien,

Im Moment sind alle wir in sehr dynamischen Zeiten stark herausgefordert. Oft können wir uns noch nicht vorstellen, welche Entwicklungen wir zwei Wochen später erleben werden. Im Rückblick können wir meist gar nicht mehr fassen, dass sich die Welt vor kurzem noch ganz anders gedreht hat.

Auf dieser unsicheren Grundlage müssen wir nun viele Entscheidungen treffen. Dabei gilt es den richtigen Zeitpunkt zu treffen, nach Möglichkeit nichts zu verzögern, aber auch nicht hektisch zu agieren.

Wir haben nun für die städtischen Kindertageseinrichtungen beschlossen, die Sommerschließung in der üblichen Weise auszusetzen.

Vielleicht trägt dies in diesem besonderen Jahr etwas dazu bei, dass Sie flexibler auf die individuellen Anforderungen Ihrer Familie reagieren können

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir Ihnen zum jetzigen Zeitpunkt noch keine konkreten Informationen zur Umsetzung geben können. Zugleich finde ich es für Ihren persönlichen Ausblick auf dieses Jahr sehr wichtig, Ihnen möglichst früh mitzuteilen, dass eine dreiwöchige Schließung „Ihrer“ Kindertagesstätte nicht in üblicher Weise erfolgen wird.

Ich hoffe sehr, dass wir Sie mit dieser Maßnahme bei all den Herausforderungen dieser Zeit etwas unterstützen können und wünsche Ihnen allen viel Kraft, gute Nerven und vor allem natürlich Gesundheit.

Passen Sie auf sich auf.

Astrid Weiermann
Betriebsleitung